

En el LTCE se completó la Ronda inicial de la 13° Copa Ciudad Esperanza



En el LTCE se completó la Ronda inicial de la 13° Copa Ciudad Esperanza

Con un importante movimiento durante todo el día, este miércoles el Lawn Tennis Club Esperancino puso en marcha su tradicional Torneo Profesional Nacional, por la 13° edición de la Copa “Ciudad de Esperanza”.

Mas allá de algunas deserciones a último momento, por inconvenientes que tuvieron ciertos tenistas, se pudo completar la ronda inicial de un cuadro completo del excepcional número de 64 inscriptos en esta nueva versión, en la rama masculina.

Los aficionados pudieron seguir de cerca la presentación de los exponentes locales y seguir a cada uno de los participantes, llegando siete con puntaje internacional, lo que marca a las claras del excelente nivel de tenis que se apreciará durante toda la semana.

De los representantes del LTCE quien venció y sigue en carrera es Elian Vener. Derrotó a Gianluca

Cristian Tiscornia, en dos sets muy distintos, por 6-0 y 7-6 (10-8 en el tie break).

El menor Luca Franconi cedió ante Juan Prado, 6-2 y 6-2.

Ignacio Ebel fue superado por el N° 1 de la preclasificación, y uno de los principales candidatos del Torneo, Felipe Dreer, 6-0 y 6-0.

De los dos representantes del “Rafa Tenis” avanzó Ignacio Quiroga, pero ninguno jugó. Es que el humbolense “Nacho” Quiroga (N° 13 de la preclasificación) superó la instancia con Santino Traverso, por no presentación (WO).

Lamentablemente por sufrir problemas físicos a último momento no pudo presentarse el otro humbolense, Christian Fladung. De esa manera permitió que avance Bruno Temi.

Los mejores clasificados superaron esta instancia inicial, para instalarse en los 16vos. de Finales. El N° 2, Ignacio Novo le ganó a Renato Mathier, 6-2 y 6-2.

El 3er. preclasificado, Manuel Mouilleron Salvo se exigió para vence a Joaquín Sabina, 7-6 (2) y 6-3. El N° 4, Joel Alan Barreiro avanzó por WO de Gino J.L Labbe Vidoni.

En horas de la mañana visitaron el Lawn Tennis autoridades municipales junto al Secretario de Deportes de la Provincia de Santa Fe, Fernando Maletti, con la intención de hacer una presentación de la nueva Copa. Recibe un importante aporte gubernamental esta nueva edición del Torneo Profesional, categoría 500, repartiéndose \$ 3.000.000, en premios, y puntaje para el ranking nacional de la AAT.

PROGRAMA JUEVES

Para este jueves se anuncia la realización de dos Rondas, comenzando con los 16vos. de Finales, a partir de las 9.

Los representantes locales jugarán: Ignacio Quiroga contra Martín González Muñoz en el 2º turno de la cancha 3.

Elian Vener se medirá con el santafesino Joel Garagarza, el N° 5 de la preclasificación, en el 3er turno, de la cancha 1.

Los ganadores de esta fase accederán a los 8vos. de Finales que también tendrán lugar este jueves. O sea se jugarán en total 24 partidos, con 6 juegos en cada una de las 4 canchas.

VIERNES EMPIEZAN LAS DAMAS

Con la atractiva presentación de la local del LTCE, Malena Auce se pondrá en marcha este viernes el Torneo Femenino, con un total de 16 participantes, al cerrarse este miércoles las inscripciones. Las damas tendrán un certamen categoría 400, con un reparto de \$ 1.600.000, en premios, y puntaje AAT.

Malena Auce viene de sumar experiencia en las Qualy de los Torneos Internacionales ITF, en Lujan, con importante roce competitivo. Debutará en el 2º turno de la cancha 3 (aproximadamente a las 11,00) contra María Magdalena Lamas.